

# *L'Union des Nations Sud-américaines (UNASUR) plaide pour un dialogue entre le gouvernement colombien et l'Armée de libération Nationale*

---



Bogota, 7 février (RHC-PL)-Le secrétaire général de l'Union des Nations Sud-américaines (UNASUR), Ernesto Samper a plaidé pour le dialogue entre le gouvernement colombien et l'Armée de libération Nationale, qui est l'une des guérillas liées au conflit existant dans ce pays.

Sur son compte Twiter, Ernesto Samper a écrit que ce groupe de guérilleros ne doit pas rater le train de la paix en ce moment.

Il a également lancé un appel à trouver les moyens requis pour rendre possible le processus de paix avec ce mouvement qui a plus de 50 ans.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/46059-lunion-des-nations-sud-americaines-unasur-plaide-pour-un-dialogue-entre-le-gouvernement-colombien-et-larmee-de-liberation-nationale>



**Radio Habana Cuba**